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CONCEJO MUNICIPAL DE SANTIAGO DE CALI 

ACTA N°21.2.1.1-293 
SESIÓN  PLENARIA ORDINARIA 

 

 
 

HORA   : Siendo las 3:30 P.M. inicia la Plenaria  
FECHA   : Jueves 27 de MARZO de 2014 
LUGAR   : Hemiciclo del Concejo Municipal 
 
PRESIDENTE   : H.C. FABIO FERNANDO ARROYAVE RIVAS 
PRESIDENTA (E) : H.C. AMPARO GUTIERREZ VARGAS. 
 

SECRETARIO  : Dr. HERBERT LOBATON CURREA. 
RELATORA   : Dra. NORHA ELENA CARDENAS SANDOVAL. 
 
(ASUME LA PRESIDENCIA LA H.C. AMPARO GUTIERREZ) 

LA PRESIDENTA: Señor Secretario, sírvase llamar a lista. 
 

VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
 
EL SECRETARIO: Llamada a lista Sesión Plenaria Ordinaria, día jueves 27 de 
MARZO de 2014, siendo las 3:30  p.m. 
 
ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (P) 
ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (A) 
BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 
ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (P) 
GARCÍA MORENO, NORALBA   (P) 
GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (P) 
GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (P) 
GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (P) 
HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (P) 
HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (P) 
MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (E) 

MOLINA BELTRÁN, PATRICIA   (P) 
MOSQUERA, HARVY    (P) 
OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (P) 
PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (P) 
RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (P) 
RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (A) 
ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (P) 
TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (P) 
TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (P) 
VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (P) 
             Nota: Presente (P) Ausente (A)  Excusa (E)  

 
Señora Presidenta hay quórum Decisorio. A continuación entonaremos las notas 
del Himno Nacional y el Himno a Santiago de Cali. 
 
(SE ESCUCHA EL HIMNO DE COLOMBIA Y EL HIMNO A SANTIAGO DE CALI) 

 

LA PRESIDENTA: Señor Secretario sírvase registrar la presencia del H. Concejal 
OSWALDO ARCOS. Favor dar lectura al Orden del Día.  
 
EL SECRETARIO:    ORDEN DEL DÍA 

SESIÓN PLENARIA ORDINARIA 
JUEVES 27 DE MARZO DE 2014 

 
1. LLAMADA A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

 
2. APROBACIÓN DE LAS SIGUIENTES ACTAS: 

 ACTA Nº248 DEL JUEVES 31 DE OCTUBRE DE 2013. 

 ACTA N°250 DE MARTES 5 DE NOVIEMBRE DE 2013. 

 ACTA N°253 VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2013. 
 

3. PROPOSICIONES, COMUNICACIONES Y VARIOS. 
 

 -Señora Presidenta ha sido leído el Orden del Día- 
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LA PRESIDENTA: En consideración el orden del día leído…, se abre la 
discusión…, anuncio que va a cerrarse…, queda cerrado. ¿Lo aprueba la 
Plenaria? Secretario llamar a lista. 
 

VOTACIÓN NOMINAL 
APROBACIÓN ORDEN DEL DÍA 

 
EL SECRETARIO:  
 
ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (SI) 
ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (A) 
BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 
ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (SI) 
GARCÍA MORENO, NORALBA   (SI) 
GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (SI) 
GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (SI) 
GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (SI) 
HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (A) 
HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (SI) 
MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (E) 

MOLINA BELTRÁN, PATRICIA   (A) 
MOSQUERA, HARVY    (SI) 
OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (SI) 
PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (A) 
RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (SI) 
RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (SI) 
ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (SI) 
TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (NO) 
TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (A) 
VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (A) 
               Nota: Presente (P) Ausente (A)  Excusa (E)  

 
Señora Presidenta, han votado doce (12) votos positivos y uno (1) negativo. 
 
LA PRESIDENTA: Sr. Secretario, sírvase registrar la presencia de la H. Concejal 
PATRICIA MOLINA. 
 
EL SECRETARIO: Así se hará Sra. Presidenta. 
 
(ASUME LA PRESIDENCIA LA H.C. PATRICIA MOLINA) 

EL PRESIDENTE: Siguiente punto del Orden del Día, Sr. Secretario. 
 

CONTINUACIÓN DESARROLLO ORDEN DEL DÍA 
 
EL SECRETARIO: Segundo (2º) 

APROBACIÓN DE LAS SIGUIENTES ACTAS: 

 ACTA Nº248 DEL JUEVES 31 DE OCTUBRE DE 2013. 

 ACTA N°250 DE MARTES 5 DE NOVIEMBRE DE 2013. 

 ACTA N°253 VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2013. 
 

Ha sido leído el segundo punto del Orden del Día, Sra. Presidenta. 
 
LA PRESIDENTA: Se pone en consideración el Acta 248 del jueves 31 de octubre 
de 2013. No estuvieron presentes los H. Concejales: Oswaldo Arcos Benavides, 
Albeiro Echeverry Bustamante, Luis Enrique Gómez y Carlos Hernán Rodríguez. 
Se abre la discusión…, anuncio que va a cerrarse…, queda cerrado… ¿La 
aprueba la plenaria? 
 
EL SECRETARIO: Ha sido aprobada el Acta 248 del jueves 31 de octubre de 
2013, Sra. Presidenta.  
 
LA PRESIDENTA: Se pone en consideración el Acta 250 del martes 5 de 
noviembre de 2013. No estuvo presente el H. Concejal Carlos Hernán Rodríguez 
Naranjo. Se abre la discusión…, votación nominal. 
 

VOTACIÓN NOMINAL 
APROBACIÓN ACTA 250 

 
EL SECRETARIO:  
 
ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (SI) 
ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (A) 
BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 
ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (SI) 
GARCÍA MORENO, NORALBA   (SI) 
GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (SI) 
GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (SI) 
GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (SI) 
HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (A) 
HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (SI) 
MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (E) 

MOLINA BELTRÁN, PATRICIA   (A) 
MOSQUERA, HARVY    (SI) 
OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (SI) 
PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (A) 
RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (SI) 
RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (SI) 
ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (SI) 
TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (NO) 
TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (A) 
VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (A) 
               Nota: Presente (P) Ausente (A)  Excusa (E)  
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Señora Presidenta, han votado doce (12) positivamente y dos (2) negativamente. 
Ha sido aprobada el Acta N°250 del martes 5 de noviembre de 2013 Señora 
Presidenta. 
 
LA PRESIDENTA: Se pone en consideración el Acta 253 del viernes 8 de 
noviembre de 2013. No estuvieron presentes los H. Concejales Fabio Fernando 
Arroyave, Roy Alejandro Barreras, Carlos Hernando Pinilla y Danis Antonio 
Rentería. Se abre la discusión…, votación nominal. 
 

VOTACIÓN NOMINAL 
APROBACIÓN ACTA 253 

 
EL SECRETARIO:  
 
ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (SI) 
ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (A) 
BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 
ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (SI) 
GARCÍA MORENO, NORALBA   (SI) 
GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (NO) 
GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (SI) 
GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (SI) 
HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (SI) 
HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (SI) 
MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (E) 

MOLINA BELTRÁN, PATRICIA   (SI) 
MOSQUERA, HARVY    (SI) 
OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (SI) 
PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (A) 
RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (SI) 
RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (SI) 
ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (SI) 
TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (NO) 
TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (A) 
VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (A) 
               Nota: Presente (P) Ausente (A)  Excusa (E)  

 
Señora Presidenta, han votado doce (12) positivamente y dos (2) negativamente. 
Ha sido aprobada el Acta N°250 Señora Presidenta. 
 
INTERVIENEN LOS HONORABLES CONCEJALES: 
 
H.C. FERNANDO TAMAYO OVALLE: Solicita que los H. Concejales que no 
estuvieron presentes en las plenarias de las actas que se están aprobando se 
abstengan de votarlas positivamente.  
 
H.C. LUIS ENRIQUE GOMEZ: Dice el Concejal que está de acuerdo con la 
aprobación del Acta, así no haya estado presente, además está de acuerdo con la 
aprobación. 
 
H.C. DANIS RENTERIA: Dice que no hay problema en que se revoque la 
aprobación del acta, solicita se revoque. 
 
H.C. JOHN JAIRO HOYOS: Dice el H. Concejal que hay temas muy importantes 
de la Ciudad, que hay problemas de que han desaparecido un asesor del 
secretario de tránsito, hay enfrentamientos de la guerrilla, etc. Solicita se evacúe el 
tema de las actas y se pase a Proposiciones y Varios. 
 
LA PRESIDENTA: Se pone en consideración la revocatoria del acta aprobada. 
¿Lo aprueba la Plenaria? 
 
LA PRESIDENTA: Solicita a los Concejales que le den el respeto que se merece 
la Plenaria y la Ciudad. Llamar a lista Secretario. 
 
Se pone en consideración la revocatoria de la aprobación del Acta 248 del jueves 
31 de octubre de 2013 con la ausencia de los H. Concejales que se leyeron 
anteriormente. Se abre la discusión…, anuncio que va a cerrarse…, queda 
cerrado… ¿Lo aprueba la plenaria? 
 
EL SECRETARIO: Ha sido aprobada la revocatoria de la aprobación de dicha 
acta.  
 
LA PRESIDENTA: Acto seguido somete nuevamente a consideración la 
aprobación el Acta 248 de la sesión plenaria del jueves 31 de octubre de 2013. Se 
abre la discusión…, anuncio que va a cerrarse…, queda cerrado… ¿La aprueba la 
plenaria? 
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EL SECRETARIO: Ha sido aprobada el Acta 248 del jueves 31 de octubre de 
2013 Sra. Presidenta. 
 
Se pone en consideración la revocatoria de la aprobación del Acta 250 del martes 
5 de noviembre de 2013, con la ausencia de los H. Concejales leídos 
anteriormente. Se abre la discusión…, anuncio que va a cerrarse…, queda 
cerrado… ¿Lo aprueba la plenaria? 
 
EL SECRETARIO: Ha sido revocada la aprobación del acta 250 del martes 5 de 
noviembre de 2013 Sra. Presidenta. 
 
LA PRESIDENTA: Acto seguido somete nuevamente a consideración la 
aprobación el Acta 250 de la sesión plenaria del martes 5 de noviembre de 2013. 
Se abre la discusión…, anuncio que va a cerrarse…, votación nominal. Tiene la 
palabra el H. Concejal JOHN JAIRO HOYOS para una moción de procedimiento. 
 
H.C. JOHN JAIRO HOYOS: Deja constancia de que se retira de la Plenaria, por 
considerar que no hay garantías para continuar con los debates en la Plenaria. 
 
LA PRESIDENTA: Hace un llamado a los H. Concejales para que asuman la 
seriedad en todos los asuntos de la Corporación. 
 

VOTACIÓN NOMINAL 
APROBACIÓN ACTA 250 

 
EL SECRETARIO:  
 
ARCOS BENAVIDES OSWALDO   (SI) 
ARROYAVE RIVAS, FABIO FERNANDO  (A) 
BARRERAS CORTES, ROY ALEJANDRO  (A) 
ECHEVERRY BUSTAMANTE, ALBEIRO  (A) 
GARCÍA MORENO, NORALBA   (A) 
GIL MOSCOSO, JOSÉ FERNANDO  (SI) 
GÓMEZ GÓMEZ, LUIS ENRIQUE  (NO) 
GUTIÉRREZ VARGAS, AMPARO   (SI) 
HOYOS GARCÍA, JOHN JAIRO   (A) 
HURTADO SÁNCHEZ, NORMA   (SI) 
MAYA BEDOYA, JOHN MICHEL   (E) 

MOLINA BELTRÁN, PATRICIA   (SI) 
MOSQUERA, HARVY    (SI) 
OLAYA, CIRO, JUAN CARLOS   (SI) 
PINILLA MALO, CARLOS HERNANDO  (NO) 
RENTERÍA CHALÁ, DANIS ANTONIO  (SI) 
RODRÍGUEZ NARANJO, CARLOS HERNÁN (SI) 
ROJAS BAUTISTA, JOSÉ URIEL   (NO) 
TAMAYO OVALLE FERNANDO ALBERTO  (SI) 
TORO ECHAVARRÍA, AUDRY MARÍA  (A) 
VÉLEZ GÁLVEZ, CLEMENTINA   (A) 
               Nota: Presente (P) Ausente (A)  Excusa (E)  

 
Señora Presidenta, diez (10) votos positivos tres (3) votos negativos, ha sido 
aprobada el Acta N°050. 
 
LA PRESIDENTA: Gracias Sr. Secretario.   
 
Se pone en consideración la aprobación del acta 253 de la sesión plenaria del 
viernes 8 de noviembre de 2013, con la ausencia de los H. Concejales: Fabio 
Fernando Arroyave, Roy Alejandro Barreras, Carlos Hernando Pinilla y Danis 
Antonio Rentería. Se abre la discusión…, anuncio que va a cerrarse…, queda 
cerrado… ¿La aprueba la plenaria? 
 
EL SECRETARIO: Ha sido aprobada el Acta 253 del viernes 8 de noviembre de 
2013 Sra. Presidenta.    
 
EL PRESIDENTE: Siguiente punto del Orden del Día, Sr. Secretario. 
 

CONTINUACIÓN DESARROLLO ORDEN DEL DÍA 
 
EL SECRETARIO: Tercero (3º) 

   PROPOSICIONES, COMUNICACIONES Y VARIOS. 
 

Hay una Proposición sobre la mesa. 
 
NOTA DE PROFESIONAL UNIVERSITARIO: (RELATORA) 

A CONTINUACIÓN SE TRANSCRIBE LA PROPOSICIÓN LEÍDA POR EL SR. SECRETARIO Y 
PRESENTADA POR LOS H.C. DANIS ANTONIO RENTERÍA CHALÁ Y HARVY MOSQUERA.  
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PROPOSICIÓN 

 
PROPONGO A LOS HONORABLES CONCEJALES DE LA PLENARIA, CITAR AL 
ASESOR DE PAZ DR. FELIPE MONTOYA MONTOYA, AL PERSONERO MUNICIPAL DR. 
ANDRÉS SANTAMARÍA GARRIDO; INVITAR A LA DIRECTORA REGIONAL DE 
VÍCTIMAS DRA. PAULA GÓMEZ, AL COORDINADOR DE MESA MUNICIPAL DE 
VÍCTIMAS SR. MARIO WALTER QUIÑÓNEZ, AL MIEMBRO DE MESA MUNICIPAL DE 
VÍCTIMAS SRA. PATRICIA LÓPEZ; YA QUE EL 9 DE ABRIL SE CONMEMORA EL DÍA 
NACIONAL DE LA MEMORIA Y LA SOLIDARIDAD CON LAS VÍCTIMAS DEL 
CONFLICTO ARMADO. 
 
FIRMAN: 
 
DANIS ANTONIO RENTERÍA CHALÁ Y HARVY MOSQUERA 
Concejales de la ciudad de Santiago de Cali      

 
NOTA: 
LOS HONORABLES CONCEJALES JOSE FERNANDO GIL MOSCOSO, FERNANDO TAMAYO 
OVALLE Y PATRICIA MOLINA BELTRÁN A NOMBRE DE LA BANCADA DEL POLO 
DEMOCRÁTICO ALTERNATIVO Y COMO MIEMBRO DE LA COMISIÓN DE PAZ DEL CONCEJO 
MUNICIPAL, SOLICITAN AL H.C. DANIS RENTERIA QUE LES PERMITA COADYUVAR LA 
PROPOSICIÓN. ACTO SEGUIDO EL H.C. DANIS RENTERIA ACEPTA LA COADYUVANZA. 
 

LA PRESIDENTA: Se pone en consideración la Proposición. Se abre la 
discusión…, anuncio que va a cerrarse…, queda cerrado… ¿Lo aprueba la 
plenaria? 
 
EL SECRETARIO: Ha sido aprobada Sra. Presidenta. 
 
LA PRESIDENTA: Tiene la palabra el H. Concejal FERNANDO TAMAYO OALLE.   
 
H.C. FERNANDO TAMAYO OVALLE: Solicita al Concejo Municipal considerar la 
propuesta de volver a citar al Secretario de Tránsito y al Presidente de Metro Cali 
para que se revise la propuesta que ha hecho el Alcalde del alquiler de los buses. 
 
LA PRESIDENTA: Dr. JOSÉ FERNANDO GIL. 
 
H.C. JOSE FERNANDO GIL MOSCOSO: Con relación al tema planteado por el 
Dr. FERNANDO TAMAYO, el H. Concejal dice que el sistema de transporte 
masivo necesita una revisión completa porque éste ha tenido problemas desde su 
creación; en la parte financiera se dijo que el Gobierno Nacional financiaría el 70 y 
nosotros aportábamos el 30 y esto no se cumplió. Por otra parte, algunos de los  
transportadores no están sacando toda la flota de buses y de alguna manera 
alguno de ellos están conspirando contra el Sistema y exigiéndole al Gobierno 
Nacional un mayor valor.  
 
Que el Gobierno empiece a tomar cartas en el asunto para que algunos 
transportadores no conspiren contra el Gobierno. 
 
LA PRESIDENTA: Registra la presencia de la H. Concejal CLEMENTINA VÉLEZ 
y le da el uso de la palabra. 
 
H.C. CLEMENTINA VELEZ GALVEZ: Solicita que quede constancia en el Acta 
acerca de las declaraciones expresadas en la radio y aquí en la plenaria. 
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Dice que no está de acuerdo que la alternativa sea traer de Bogotá unos carros 
viejos ya requete mamados y chupados en lugar de un acercamiento y conciliación 
con los buses nuestros que están menos viejos y tienen unos daños menores. No 
estoy de acuerdo en buscar unos carros viejos en arrendamiento en Bogotá; no es 
justo que ante situaciones por los enfrentamientos que hay se descarte otra 
solución; por el hecho de que se dieron vías de hecho no podemos cancelar el 
dialogo, y no podemos dejar de oír propuestas. 
 
Invito al Alcalde, al Secretario de tránsito y a todo lo que tenga que ver con 
movilidad, que la cabeza se enfríe, pero que con el diálogo busquemos 
alternativas, tenemos un parque automotor más nuevo que el que tiene el Trans 
Milenio en Bogotá, menos maltratado, menos estrellado. 
 
Yo tomo la propuesta del Alcalde como una alternativa, pero sí lo invito a que haya 
una reflexión para que se busque otra solución producto de escuchar, escuchar y 
escuchar y finalmente sí hacer una propuesta una vez que el diálogo no dé 
resultado, ahí sí entendería yo la medida que presenta el Alcalde Dr. RODRIGO 
GUERRERO. 

-Gracias Sra. Presidenta-    
 
LA PRESIDENTA: Dr. FERNANDO ALBERTO TAMAYO tiene el uso de la 
palabra. 
 
H.C. FERNANDO TAMAYO OVALLE: Gracias Presidenta. 
Dice el H. Concejal que la propuesta del Alcalde es coyuntural, dado el caos del 
transporte en la Ciudad, pero le preocupa la ausencia de carros porque aunque se 
arreglen los que existen siguen faltando buses. 
 
Al Alcalde PETRO lo investigaron por meter unos carros viejos de basura; pero 
qué pasaría si el Alcalde mete unos 100 carros viejos… Creo que estamos 
caminando un terreno bastante pantanoso. 

-Gracias Sra. Presidenta- 
 

LA PRESIDENTA: Siguen con el uso de la palabra el Dr. GIL, el Dr. PINILLA y el 
Dr. GÓMEZ. 
 
H.C. JOSE FERNANDO GIL MOSCOSO: Dice el H. Concejal que no ha agredido 
a la Dra. CLEMENTINA. Y se refiere a lo expresado anteriormente en cuanto a 
que la medida del Alcalde es una medida coyuntural porque los operadores están 
reteniendo unos 120 buses diarios.  
 
H.C. CARLOS PINILLA MALO: Dice el H. Concejal en el Sistema de Transporte 
Masivo ha habido muchos cambios de funcionarios que no tienen la experiencia 
suficiente en el tema de las rutas; comparte la preocupación de sus antecesores, 
porque cree que traer unos buses no va a solucionar nada.  
 
El replanteamiento con los operadores es claro, no los podemos dejar para que le 
pongan una demanda al Municipio porque tan pronto les quitemos las zonas del 
oriente y la ladera viene una demanda. Si miramos en realidad quiénes son los 
que prestarían el servicio en el oriente son los mismos operadores y ahí es donde 
se puede llegar a un acuerdo pero diciéndoles que no nos vayan a demandar; este 
proceso lo tiene que liderar el Concejo de Cali, aprovechando las próximas 
elecciones de Presidente.    
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H.C. LUIS ENRIQUE GOMEZ GOMEZ: Dice el H. Concejal que el Dr. Pinilla 
acertó con lo que dijo; lo que ha pasado con el sistema de transporte masivo es 
que los grandes capitalistas nunca se meten a hacer una inversión sin saber lo 
que va a pasar. Esto de retener los buses es un mecanismo de presión.  
 
Le toca al Concejo revisar todos los temas y replantear que haya una interventoría 
externa, porque a las quejas que a diario presentan los ciudadanos no les prestan 
atención.  

-Muchas gracias-      
 
LA PRESIDENTA: Dice que finalmente la Mesa Directiva del Concejo hoy 
representada en las dos Vicepresidentas debe tomar la decisión de hacer un 
debate lo más pronto posible porque se lo debemos a la Ciudad. Que la Mesa 
Directiva tome la decisión porque al igual que los Alcaldes el Concejo Municipal 
tiene la responsabilidad de revisar los aportes que hacen los caleños y mirar 
realmente lo que está pasando con este Sistema de Transporte Masivo.  
 
Se levanta la Plenaria y se convoca para mañana a las 3:30pm. 
 
 
Nota:  
Dando cumplimiento al Artículo 26 de la Ley 136 de 1994 y modificado por la Ley 1551 del 
6 de Julio del año 2012“…, De las Sesiones de los Concejos y sus Comisiones 
permanentes, El Secretario de la Corporación levantará actas que contendrán una 
relación sucinta de los temas debatidos, de las personas que hayan intervenido, de los 
mensajes leídos, las proposiciones presentadas, las comisiones designadas, resultado de 
la votación y las decisiones adoptadas. El soporte de cada Acta será su respectivo CD de 
Audio. 
 
 
 

FABIO FERNANDO ARROYAVE RIVAS  HERBERT LOBATON CURREA 
PRESIDENTE      SECRETARIO GENERAL   
 
NOTA DE LA SECRETARIA GENERAL: 

LA PRESENTE ACTA FUE APROBADA EN LA SESIÓN PLENARIA ORDINARIA DEL DÍA _________________ 
DEL MES DE _______________ DEL AÑO 2013, ACTA Nº21.2.1.1-____ 
 
 

 
HERBERT LOBATON CURREA    
SECRETARIO GENERAL     

Proyecto: Dra. Nhora Elena Cárdenas Sandoval. - Profesional Universitario (Relatora)     


